

Gaesco presenta al Colegio el proyecto 'Sevilla City One. La Metrópolis del Sur'

La Vicedecana de Caminos Andalucía acudió a un encuentro en el que se dieron a conocer los actos y jornadas previstos para esta primera cita internacional que tendrá lugar el 31 de octubre, con el impulso del Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía

Sevilla quiere convertirse en referente del crecimiento urbanístico más eficiente. Una muestra de ese potencial y el camino que se marcará hasta este objetivo podrá verse el 31 de octubre en la 'I Jornada Internacional Sevilla City One. La Metrópolis del Sur'. Los preparativos para esta cita están en marcha y uno de los hitos del calendario ha sido la incorporación institucional de los colegios profesionales en este ambicioso proyecto liderado por Gaesco. Su Gerente, Juan Aguilera, recibió el 22 de septiembre en su sede a la Vicedecana de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Ana Chocano, para presentarle esta iniciativa e invitar formalmente a nuestra entidad colegial a estar presente en las jornadas.

Esta I Jornada Internacional de Sevilla City One, Metrópolis del Sur dará voz a los principales protagonistas de los procesos de transformación de Sevilla, y será un foro que atraerá a operadores nacionales e internacionales que han puesto su mirada en la capital del sur de España. Este evento cuenta con el apoyo y el impulso del Ayuntamiento de Sevilla y de la Junta de Andalucía. ([Información sobre la Jornada](#))